
 

２０１８年１月１１日(木)新年会・夜間例会 

会 長 あ い さ つ                           会 長  村 上 則 夫 

皆さんお晩でございます、あけましておめでとうございます、本年もどうぞ

よろしくお願いいたします。 

平成 30年、西暦 2018年という事で、今年は冬季のオリンピックイヤー、そ

して平成も後１年という事です。新しい年号は未だ分かりませんけれども、私

も会長拝命してから半年という事で私の年度も後半年という事になって参り

ました、あとは５０周年式典の成功に向けてラストスパート掛けて行きたいと

思いますので会員の皆様どうぞご協力を宜しくお願い申し上げます。 

今月の１月の例会は月初めですので、誕生会員の皆様を紹介したいと思いま

す。１月２日原田眞会員、１月１０日武山雄二会員、１月１１日立石博政会員、

１月２２日樽見正仁会員、１月３１日佐々木由美子会員でございます。１月の結婚会員はいらっしゃいません。 

１月は職業奉仕月間となっておりますので、皆様職業に励んで頂きまして励んで頂いた分をロータリーの方

に還元を頂ければと云うふうに思っております。そして２月の創立総会でございますが、こちらは次年度樽見

正仁会長の出発の場でもございますので、秋保温泉の緑水亭で開催したいと思っております、詳細の方は幹事

の方から連絡が行くと思いますが、緑水亭は内の方の業界の支部の方で結構新年会とかで使っておりまして、

内の支部長の紹介で一応選定をさせて頂きましたのでどうぞよろしくお願いいたします。 

そして昨年の暮れ１２月２６日に当会員の紺野清幸さんの奥様から私に連絡を頂きまして、明日病院の方を

転院するという連絡を頂きました、まだロータリークラブでお見舞いをしておりませんでしたので、直ぐに中

核病院の方に行きまして紺野清幸さんに会って来ました、とても元気になっておりまして、倒れた当初は意識

不明という事でございましたが、倒れる前には私も何回か話をさせて頂きまして風邪を引いたみたいだという

事で、顔色が悪くて大丈夫かなと言うところもあったのですが、伺ってお話をした時は顔色も良くて、言葉も

しっかりと喋れます、ただちょっと喉を悪くして声は低いのですけれども、ちゃんと聞き取れます、右の脳を

患って左にきているのですね、その為運動神経がやられて半身が動かされない状態でございますが、記憶も確

りしていますし、私とその様な話をした事もちゃんと覚えていて話もしました、食事も普通食を食べておりま

して右手が利くので自分で食べていると言う話をしておりまして、逆に紺野さんからもうすぐ５０周年だね、

頑張ってねと言う様な言葉を掛けられました。今年の３月に娘さんのお子さんお孫さんが生まれると云う事で、

今回はリハビリの為に千葉の実家に近い所で、病院名が埼玉総合リハビリテーションと云う所で取り敢えず３

ヶ月間一生懸命リハビリに励むという事です、私が励ましに行ったのですけれども反対に私が励まされた感じ

がしました、今は立つことの練習をしているという事で、体の左半身にきているので重心が中々取れないとい



う事で不安定ではあるけれども一生懸命リハビリに励み、１日３時間のリハビリを行っていると言う事であり

ますが、本人も一生懸命やって回復したいという事をおっしゃっていましたので、皆さまも是非エールを送っ

て頂きたいと思います。いま公証人の事務所は代理の方が外部から来て仕事は継続しております、どうぞ紺野

さんが復帰れることを皆さんで見守って行きたいと思いますので、どうぞよろしくお願いしたいと思います。

とてもこれは良い報告だと思います。以上でございます、ありがとうございました。 

幹 事 報 告                              幹 事  佐 藤 能 文 

 新年あけましておめでとうございます。今年初めてのご報告となります。 

〇年賀状が届いておりますので、どうぞ閲覧して頂きたいと思います。 

〇２月３日の土曜日の日に米山奨学生を囲む会という事で出席依頼の連絡が届い            

ております。 

〇インターシティーミーティングが３月１７日の土曜日、竹駒神社で開催される予

定でございます、１４時開会点鐘の予定になっております。 

〇４月２８日に５０周年記念のご案内が水沢東ロータリークラブから届いており

ます。 

〇５０周年のご案内で名取ロータリークラブから５月１２日の予告という事で連

絡が届いております。 

〇それから先ほど会長の方から２月１０日大河原ロータリークラブの設立総会という事で、場所は緑水亭とお

話がありましたけれども、詳しくは後日ＦＡＸでご連絡致します、今回は送迎バスを準備致しませんので、

もし車が必要であれば私の方で車を出して送迎を致します、また乗り合いで行く事になります。 

尚、早急にご案内を差し上げたいと思います。 

最後になりましが、本日私体調があまり良くありませんので例会が終わりましたら、失礼させて頂きます、

また今年残り半年間頑張りますので宜しくお願い致します。 

各 委 員 会 の 報 告 

米山 BOXの報告     米山委員会 藤江裕佳里 委員長 

小田部晃二郎会員 少しずつ積立します。 

出席の報告     出席委員会 藤江裕佳里副委員長 

本日の出席率は２１名で 58.33パーセントです。 

会計からの報告     会計 小田部晃二郎 会員 

昨年１２月末までの米山奨学金のご寄付を６月１５日、１２月７日の２回に亘って送金をさせて頂いており

ます、ご報告のお知らせという事でご寄付を頂いた皆さまには、明細書をお配りしております、なおこれに付

きましては確定申告の控除になりますが、その書類に付きましては後日改めましてお渡しするような準備をし

ておりますので、これはあくまでもお知らせという事でご承知おきください。それから年が改まりまして後半

に入っております、もし半期分の未納の方がおりましたら会費の納入の程宜しくお願い致します。 

スマイル BOXの報告     森  徹 副委員長 

桜 井 淳 一 会 員 今年も宜しくお願い致します。 

武 山 雄 二 会 員 新年あけましておめでとうございます、今年もよろしくお願い致します。 

誕生日のケーキ有難う御座いました、美味しく頂きました。 



津 田 政 行 会 員 あけましておめでとうございます、本年もよろしくお願い致します。 

立 石 博 政 会 員 本日、67回目の誕生日を迎えました、ゴルフの 67回のスコアなら良いのですが？ 

誕生日ケーキありがとうございます、スコアは 80.90.100と年齢と共に進んで行きそうで

す。今年も宜しくお願い致します。 

佐 藤 克 美 会 員 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

高 橋 大 志 会 員 今年も宜しくお願い致します。 

小田部晃二郎会員 今年も宜しくお願い致します。 

すみませんが、体調が悪いので本日帰ります、申し訳ございません。 

佐 藤 能 文 会 員 今年も宜しくお願い致します。 

すみませんが、本日体調が悪いので帰ります、申し訳ございません。 

髙 橋 尚 敏 会 員 新年おめでとうございます。今年もよろしく！ 

森 徹 会 員 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

イヌ年、年男です、年を重ね目出度くもあり、目出度くも無しの心境です。 

 


